

Rumanos Llaman "Anticristo" a Ceausescu al Ejecutarlo

MADRID, redacción central, diciembre 25 (EFE).— Los revolucionarios rumanos juzgaron militarmente, condenaron a muerte y ejecutaron la sentencia, al matrimonio formado por Nicolae Ceausescu y su esposa Elena, en el día de Navidad, acusados de genocidio, utilización del ejército contra el pueblo y apropiación del patrimonio nacional, entre otros.

"Qué buenisima noticia, el anticristo ha muerto", afirmó un ciudadano rumano que pidió no ser identificado, a los pocos minutos de ser anunciada la muerte del dictador por la radio y la televisión rumanas.

Ceausescu, de 71 años, se convirtió en máximo dirigente del Partido Comunista rumano en 1965, a la muerte de Gheorge Gheorghiu Dej, y posteriormente asumió la jefatura del estado.

Su esposa Elena, de 70, fue primera viceprimera Ministra y "número dos" en la dirección de los

destinos de Rumania.

Bajo el gobierno autocrático del matrimonio Ceausescu, que propugnó una indiscriminada industrialización del país, Rumania, uno de los países europeos de más rica agricultura y con grandes reservas de petróleo, fue reducido a la pobreza más absoluta.

Ceausescu creó a su alrededor una estructura de culto a la personalidad y de privilegios, extensivos a toda su familia, sin parangón desde los días del estalinismo.

Nicolae Ceausescu, secretario general del Partido Comunista Rumano (PCR) nació el 26 de enero de 1918 en la localidad de Scornicesti, provincia de Oitenia (al oeste de Bucarest), y fue el tercero de diez hermanos.

Tras un corto aprendizaje del oficio de zapatero,

—Favor pase a la página 42.



CELEBRAN NAVIDAD EN OCCIDENTE. Berlín Oriental, diciembre 25. Millares de berlineses orientales cruzan la frontera en la Puerta de Brandenburgo hacia Occidente, para celebrar las festividades navideñas. (Reuter).

Berlín Celebra Navidad sin Signos de División

Berlín Occidental, diciembre 25 (UPI).— Los corchos de las botellas de champaña brotaban a lo largo del Muro de Berlín y la "oda a la libertad" resonaba en las calles de la ciudad cuando los berlineses orientales y occidentales celebraban juntos la navidad por primera vez en 28 años.

"Es una celebración de felicidad", dijo un anciano berlinés occidental el domingo cuando

—Favor pase a la página 42.

Estados Unidos Envía Dos Mil Efectivos Más a Panamá

Washington, diciembre 25 (EFE).— Estados Unidos envió el domingo refuerzos a las tropas que intervinieron el miércoles en Panamá, después de que la jefatura del Comando Sur se mostrase

"sorpresa" por la capacidad de respuesta de los elementos leales al general Manuel Antonio Noriega, al que todavía no han po-

—Favor pase a la página 42.

Panameños se Agrupan para Combatir Pillajes

Panamá, diciembre 25 (ACAN-EFE).— Tras cuatro días de invasión estadounidense y saqueo generalizado, ante el desmantelamiento del gobierno anterior y mientras el de Guillermo Endara

se organiza, millares de panameños integran "autodefensas de barrio" para hacer frente, armas en mano, a las bandas que se dedican al pillaje.

—Favor pase a la página 33.

Nunciatura Niega Haber Dado Asilo a Noriega

PANAMA, diciembre 25 (ACAN-EFE).— El nuncio apostólico, José Sebastián Laboa, declaró el lunes a ACAN-EFE que aceptó la presencia del general Manuel Antonio Noriega en la sede diplomática del Vaticano en Panamá "por el bien del país" y aclaró que no se le ha dado asilo político.

"Las circunstancias que vive Panamá se podían haber agravado si

ga acudiera a la nunciatura", agregó Laboa.

El representante del Vaticano en Panamá, precisó que la nunciatura "no ha dado asilo político a Noriega" y que éste se encuentra allí "no sólo por razones humanitarias, sino también para evitar que las cosas se agraven más en Panamá".

El ex jefe de las Fuerzas de De-



BUSCAN LEALES A NORIEGA. Ciudad de Panamá, diciembre 25. Soldados estadounidenses registran el lunes a ciudadanos panameños, en un suburbio de esta capital, en busca de efectivos leales al general Manuel Antonio Noriega. (Cable-foto AP).



VOCERO. Ciudad del Vaticano, diciembre 25. El vocero del Vaticano Joaquín Navarro, informa sobre la posición de la Santa Sede en el caso del general Noriega. (Cable-foto AP).

16 Muertos en Incendio en Tennessee

JOHNSON CITY, Estados Unidos, diciembre 25 (UPI).— Trabajadores de rescate descubrieron un cadáver más en un asilo de ancianos ubicado en un edificio de 10 pl-

—Favor pase a la página 33.

Tratado Extradición E.U. y España Afecta Noriega

MADRID, diciembre 25 (AP).— El caso del hombre fuerte de Panamá, Manuel Antonio Noriega, es un asunto que concierne a Estados Unidos, el Vaticano y el nuevo gobierno de Panamá, según manifestó el lunes el MI-

nistro de Relaciones Exteriores, Francisco Fernández Ordóñez, y advirtió que España tiene firmado con el país norteamericano un tratado de extradición que afectaría al

—Favor pase a la página 20.



EJECUTADOS. Bucarest, Rumania, diciembre 25. Foto de archivo de 1978 del ex-líder comunista Nicolae Ceausescu, y su esposa Elena, que fueron sentenciados a muerte y ejecutados el lunes, en Bucarest.